

Le président du Venezuela lance un appel à se consacrer à l'union civico -militaire



Caracas, 7 juin (RHC-PL)- Le président du Venezuela , Nicolás Maduro, a lancé un appel à se consacrer à la consolidation de l'union civico-militaire , l'une des forteresses médullaires de la Révolution bolivarienne.

Il a participé à la commémoration de la remise des diplômes aux officiers de l'Armée en 1989, à la caserne de la Montagne à Caracas, lors de laquelle ces derniers ont renouvelé leur loyauté et leur fidélité envers la patrie.

Nicolas Maduro a mis en exergue le rôle vital de la Force Armée Nationale Bolivarienne pour la stabilité du pays et il a déclaré que plus il connaissait l'institution militaire, plus il l'admirait pour le patrimoine moral , éthique et professionnel qui existe dans ses membres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25201-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-a-se-consacrer-a-lunion-civico-militaire>



Radio Habana Cuba